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No.582
あ
な
た
の
ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

ま
た
、
お
困
り
の
こ
と
な
ど
お
気
軽
に
ご

相
談
下
さ
い
。
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10
月
15
日
、
別
杵
速
見
広
域
圏
議
会
で
平
野
ふ
み
か

つ
市
議
が
「
前
代
未
聞
の
不
祥
事
。
さ
ら
に
調
査
し

住
民
へ
の
説
明
を
」
と
質
問
。

　

当
局
は
「
こ
れ
以
上
の
調
査
も
説
明
も
必
要
な
い
」

と
、
驚
く
べ
き
答
弁
を
し
ま
し
た
。

市民に市民に 説明を！説明を！くわしくくわしく

…　広域圏議会(10/15)で平野ふみかつ市議が要求　……　広域圏議会(10/15)で平野ふみかつ市議が要求　…

に公金が流れた不祥事に公金が流れた不祥事暴力団暴力団

こ
れ
以
上
の
調
査
も
説
明
も
必
要
な
い

････ 

当
局
が
驚
く
べ
き
答
弁 ････

◇H22年5月～23年8月（16ケ月）
水永に「リース料」名目で毎月200万
円を渡し､うち100万円を北野に。

◇H23年9月～11月（3ケ月）
水永が失踪したため、税理士報酬に
100万円上乗せした形にして、北野に。

◇H23年12月～25年1月（14ケ月）
『別府環境』役員4人の給与に25万円
づつ上乗せして月100万円をつくり、
北野の息子を通じて北野本人に。

「
水
永
と
の
関
係
を
切
れ
な
か
っ
た
浜
田

市
長
に
最
大
の
責
任
が
あ
る
」
と
指
摘

  

水
永
弘
行
と
の
関
係
に
つ
い
て
浜
田
管
理
者
は
「
古
く
か

ら
の
支
援
者
の
一
人
」
と
認
め
て
い
ま
す
。

　
平
野
ふ
み
か
つ
市
議
は
、
水
永
に
関
わ
る
疑
惑
は
別
府

市
議
会
で
も
早
く
か
ら
指
摘
さ
れ
て
き
た
が
、
水
永
と
の

関
係
を
切
れ
な
か
っ
た
。
そ
れ
が
今
日
の
事
態
を
招
い
た
。

浜
田
市
長
は
広
域
圏
管
理
者
を
辞
職
す
べ
き
だ
、
と
追
及
。

　
浜
田
管
理
者
は
「
条
例
で
別
府
市
長
が
管
理
者
と
な
っ

て
お
り
辞
職
は
で
き
な
い
」
と
居
直
り
ま
し
た
。

TEL・FAX 平野文活 0977-21 -6749・えんど久子 0977-25 -7630 日本共産党別府市議団 検索

真相解明を求める
市民の請願も否決
　この議会には、白石昇氏（元市議）か
ら賛同署名1,487筆を添えて「真相解明
のために、地方自治法100条に基づく調
査を求める請願」が提出されました。
　採決の結果、賛成少数で否決されまし
たが、議会まで臭いものにフタをしてよ
いのでしょうか。

 【賛成】平野文活、野口哲夫、黒木愛一郎
 【反対】自民、公明、社民の各市議

　平野ふみかつ市議が明らかにした　平野ふみかつ市議が明らかにした

水永 （浜田市長の知人)  
　　北野　(暴力団員)　への
　　　　　　　　　カネの流れ

　平野ふみかつ市議が明らかにした　平野ふみかつ市議が明らかにした　平野ふみかつ市議が明らかにした

水永 （浜田市長の知人)  
　　北野　(暴力団員)　への
　　　　　　　　　カネの流れ

平野 ふみかつ

えんど　久子



全会一致で可決 ４月施行

市
民
の
意
見
を
活
か
し
た
条
例

　

９
月
市
議
会
で
「
別
府
市
障

害
の
あ
る
人
も
な
い
人
も
安
心

し
て
安
全
に
暮
ら
せ
る
条
例
」

（
通
称
共
に
生
き
る
条
例
）
が
、

全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し

た
。
２
０
１
４
年
４
月
１
日
施

行
と
な
り
ま
す
。

　

障
が
い
者
へ
の
差
別
を
な
く

す
た
め
の
条
例
制
定
は
、
市
と

し
て
は
さ
い
た
ま
市
と
八
王
子

市
に
次
ぎ
全
国
３
番
目
と
な
り

ま
す
。

　

３
年
ほ
ど
か
け
て
市
民
の
手

で
意
見
を
出
し
合
い
条
例
案
を

作
っ
た
、
別
府
市
で
初
め
て
の

条
例
で
す
。

え
ん
ど
市
議
く
り
返
し
意
義
訴
え
る

　

日
本
共
産
党
の
猿
渡
（
え
ん

ど
）
久
子
市
議
は
、
２
年
ほ
ど

前
か
ら
一
般
質
問
で
６
回
に
わ

た
り
こ
の
条
例
に
い
つ
い
て
質

問
し
、
条
例
制
定
の
意
義
な
ど

を
主
張
し
て
き
ま
し
た
。

　

障
が
い
者
へ
の
理
解
を
深
め

る
こ
と
で
、
生
活
の
し
づ
ら
さ

や
不
安
の
解
消
に
つ
な
げ
、
障

が
い
の
な
い
人
に
と
っ
て
も
生

活
し
や
す
い
優
し
い
ま
ち
づ
く

り
を
す
す
め
よ
う
と
い
う
条
例

で
す
。
そ
れ
は
観
光
都
市
別
府

に
と
っ
て
も
プ
ラ
ス
に
な
り
ま

す
。　

　

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
９
月

市
議
会
で
も
「
絵
に
描
い
た
餅

に
し
な
い
た
め
に
、
適
し
た
人

材
や
人
数
の
配
置
が
必
要
」
と

求
め
ま
し
た
。
ま
た
、
生
活
道

路
の
改
善
や
防
災
・
減
災
、
親

亡
き
後
等
の
問
題
な
ど
に
つ
い

て
も
具
体
化
を
求
め
て
き
ま
し

た
。
今
後
と
も
皆
さ
ん
と
ご
一

緒
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

　

９
月
市
議
会
一
般
質
問
で
、え
ん
ど
久
子
市
議
は「
教

職
員
の
健
康
は
情
熱
を
も
っ
て
教
育
に
取
り
組
む
た
め

に
も
大
切
な
こ
と
だ
」
と
教
職
員
の
健
康
の
問
題
を
取

り
上
げ
ま
し
た
。

　

え
ん
ど
市
議
は
、
年
々
増
え
る
教
職
員
の
病
気
の
防

止
に
つ
い
て
、
産
業
医
に
学
校
現
場
の
実
情
を
知
っ
て

も
ら
う
こ
と
や
事
務
量
の
見
直
し
、
正
規
教
職
員
の
増

員
な
ど
を
求
め
ま
し
た
。

　

ま
た
、
え
ん
ど
市
議
は
「
子
ど
も
議
会
で
『
学
校
図

書
館
の
司
書
や
ス
ク
ー
ル
サ
ポ
ー
タ
ー
や
ス
ク
ー
ル
カ

ウ
ン
セ
ラ
ー
は
兼
任
で
な
く
全
校
配
置
を
』
と
の
子
ど

も
議
員
さ
ん
か
ら
の
質
問
に
、
市
長
よ
り
前
向
き
の
答

弁
が
あ
っ
た
。子
ど
も
の
期
待
を
裏
切
ら
な
い
よ
う
に
、

年
次
計
画
を
立
て
早
期
に
実
現
を
。
専
門
的
な
ス
タ
ッ

フ
の
充
実
は
と
て
も
大
事
だ
」
と
求
め
ま
し
た
。

　

教
育
長
よ
り
「
正
規
教
職
員
の
増
員
を
県
教
委
に
要

望
し
て
い
く
。
ス
ク
ー
ル
カ
ウ
ン
セ
ラ
ー
や
図
書
館
司

書
な
ど
に
つ
い
て
は
、
子
ど
も
達
の
夢
や
希
望
を
叶
え

る
た
め
に
も
関
係
課
と
協
議
し
て
い
く
」
と
答
弁
が
あ

り
ま
し
た
。

別府市障害のある人もない人も安心して安全に暮らせる条例別府市障害のある人もない人も安心して安全に暮らせる条例

教
職
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の
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守
り
教
育
充
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･･･異常な実態！･･･異常な実態！

平野市議の質問のなかで、 次のことも明らかになりました。
◆
虐
待
を
し
た
女
性
職
員
を
処

分
し
な
い
ま
ま
、
介
護
職
か
ら

他
の
部
署
に
異
動
し
た
が
、
給

与
規
定
に
な
い
手
当
を
支
給
し

厚
遇
し
て
い
た
。

◆
理
事
会
に
か
け
ず
に
理
事
長

の
給
料
を
引
き
上
げ
て
い
た
。

そ
の
一
方
で
批
判
的
な
職
員
に

は
不
当
な
減
給
・
降
格
・
昇
給

停
止
な
ど
を
し
て
い
た
。
会
計

責
任
者
と
出
納
職
員
を
理
事
長

が
兼
任
し
て
い
た
。

◆
理
事
長
専
決
金
額
を
超
え
る

工
事
契
約
を
、
理
事
会
の
議
決

を
経
ず
に
理
事
長
が
単
独
で
決

済
し
て
い
た
。

◆
毎
年
を
義
務
づ
け
ら
れ
て
い

た
レ
ジ
オ
ネ
ラ
菌
の
検
査
を
９

年
以
上
し
て
い
な
か
っ
た
。

◆
入
所
者
や
家
族
に
不
適
切
な

事
務
代
行
費
を
請
求
し
て
い
た
。

な
ど
。

わくわく建設券（住宅リフォーム助成制度）わくわく建設券（住宅リフォーム助成制度）

　

日
本
共
産
党
が
８
年
前
か
ら
提
案

し
て
き
た
「
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成

制
度
」
が
「
わ
く
わ
く
建
設
券
」
と

い
う
形
で
実
施
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

平
野
市
議
の
質
問
で
、
総
工
事
額

は
補
助
金
額
の
22
倍
に
の
ぼ
っ
て
い
る

と
い
う
結
果
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し

た
。

　

「
お
か
げ
で
仕
事
が
増
え
て
い
ま

す
」
と
業
者
に
も
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

い
っ
そ
う
の
利
用
を
お
願
い
し
ま
す
。

補助金額の22倍の経済効果！

茶寿苑

わくわく建設券事業の活用状況

（9月3日現在）

◇登録業者数・・・・・・157業者

◇建設券購入申し込み・・364件、6,417枚、

3億5,293万5千円  

◇市補助金執行額  ・・・3,208万5千円

（予算1億円のうち32％）

◇総工事高・・・・・・7億1,697万3,795円

（補助金の22.3倍）

【平野】虐待の実態は？

【答弁】今年4月、職員からの内部告
発が大分県に寄せられ、5月に県と
市が合同調査しました。その結果、
心理的虐待7件、身体的虐待1件、
性的虐待1件、介護放棄・放任1件
の計10件が、関係者の証言等によ
り判明しました。

【平野】不正経理の実態は？

【答弁】平成21年4月から25年6月
まで（4年3ケ月間）、職員配置が
介護報酬を加算される基準には達し
てなかったにもかかわらず、虚偽の
報告をして、1,500万円の加算金
を不正に受け取っていました。



猿渡（えんど）久子市議　市長に求める

社会保障の改悪に反対の声を
　

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
９

月
市
議
会
で
社
会
保
障
の
問

題
を
質
問
。
「
生
活
保
護
を

受
け
る
人
が
増
え
て
い
る

が
、
低
年
金
や
雇
用
破
壊
こ

そ
が
問
題
で
、
そ
れ
を
改
善

す
べ
き
。
し
か
し
、
国
は
年

金
を
さ
ら
に
引
き
下
げ
、
７

０
〜
７
４
歳
の
医
療
費
を
２

割
に
引
き
上
げ
る
な
ど
、
社

会
保
障
は
改
悪
や
負
担
増
ば

か
り
。
や
る
こ
と
が
逆
だ
。

社
会
保
障
の
相
次
ぐ
改
悪
に

反
対
の
声
を
上
げ
る
べ
き

だ
。
年
寄
り
は
早
く
死
ね
と

い
う
の
か
と
の
声
を
聞
く
。

ま
た
、
生
活
保
護
基
準
の
引

き
下
げ
は
、
税
金
や
介
護
保

険
料
や
就
学
援
助
な
ど
多
く

の
制
度
に
マ
イ
ナ
ス
に
な

る
。
マ
イ
ナ
ス
に
な
ら
な
い

よ
う
に
す
べ
き
」
と
市
長
に

求
め
ま
し
た
。

別府市議会ホームページで議会の録画や会議録が見られます。 別府市議会 議会中継
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年
金
の
引
き
下
げ
な
ど
弱
者
い
じ
め

年
金
の
引
き
下
げ
な
ど
弱
者
い
じ
め

「
国
に
提
言
す
る
」
と
浜
田
市
長

「
国
に
提
言
す
る
」
と
浜
田
市
長

　日本共産党別府市議団は、県会議員らと共に毎年上京
し、政府各省庁に説明を求め話し合いの場を持ちます。今
年も８月末に日本共産党の赤嶺政賢衆議院議員と共に、国
会内で９省庁９０項目にわたり話し合いました。
　介護保険の国の負担割合の引き上げについて、厚労省の
見解を問うと、「国の厳しい財政状況を鑑みれば困難」と
いうのです。えんど市議は「厚労省は高齢者の財政状況や
生活の実態は考慮しないのか。厚労省は、高齢者や国民が
安心して暮らせるようにするのが仕事ではないのか」と批
判しました。
　また、日本共産党市議団は、９月市議会で「介護保険給
付から要支援者を外す計画の中止を求める意見書」を提出
しました。しかし、自民党・公明党などの会派が反対し、
否決されてしまいました。

　

浜
田
市
長
は
「
地
方
へ
の

財
政
負
担
が
過
重
と
な
ら
な

い
よ
う
、
特
に
低
所
得
者
の

方
々
に
対
し
て
負
担
軽
減
さ

れ
る
よ
う
、
全
国
市
長
会
等

を
通
じ
て
国
に
提
言
し
て
い

き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し

た
。

　

質
問
の
冒
頭
に
「
自
公
政

権
と
国
民
の
ね
じ
れ
は
一
層

深
刻
だ
」
と
え
ん
ど
市
議
が

述
べ
る
と
議
場
が
ざ
わ
つ
き

ま
し
た
が
、
質
問
を
す
す
め

る
う
ち
に
次
第
に
議
場
は
静

か
に
な
り
ま
し
た
。
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８月末に上京。厚労省に「年寄りは早く死ね
というのか」という声を届け訴える平野・え
んど両市議。　　　　　２０１３．８．２８．

政府各省庁に実態を訴える政府各省庁に実態を訴える
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